
 

 
Compte rendu de la séance  

du 29/06/2021 

 

 

   Page 1 sur 5 
 

FACULTE DES SCIENCES 

 

Participants 

Collège A 

 

Collège B 

 

 

 

 

 

 

PRENOM NOM COMPOSANTE présent.e / connecté.e / absent.e ? Représenté.e par 

Hervé BEUST OSUG Absent

Julia
DE BERNARDY DE 

SIGOYER
PHITEM Absente Représentée par J FERREIRA

Jonathan FERREIRA PHITEM Présent

Nicolas GONDREXON CHIMIE BIO Présent

Ana LACOSTE PHITEM Présente

Yves LEDRU IM2AG Présent

Sana LOUHICHI IM2AG Connectée

Andréa PULITA IM2AG Présent

Stéphane REYNAUD CHIMIE BIO Absent Représenté par N GONDREXON

Claire VOURC’H CHIMIE BIO Présente

Expéditeur O B J E T  Destinataires 

Laure Michelangeli – SG de la 
Faculté des sciences 

Compte-rendu du conseil 
plénier  

- Les participants  
- Yannick VALLEE 
- Edouard OUDET 
- Pascale HUYGHE 

Date 

29 juin 2021 
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Collège C 

 
 

Collège D 

 
 

Personnalités extérieures 

 
 

Membres de droit 

 
 

 

 

 

 

 

PRENOM NOM COMPOSANTE présent.e / connecté.e / absent.e ? Représenté.e par 

Sylvie CANAVESIO CHIMIE BIO Absente Représentée par J Rupied

Raphaël DUMONT DLST Connecté

Gérard FORESTIER IM2AG Connecté

Michel GAY OSUG Connecté

Hélène GUYARD OSUG Présente

Laurence MARTELLE DLST Présente

Nathalie MONNIER PHITEM Présente

Dominique MOREIRA IM2AG Connectée

Jérôme RUPIED CHIMIE BIO Présent

PRENOM NOM COMPOSANTE présent.e / connecté.e / absent.e ? Représenté.e par 

Cyann BUISSON PHITEM Présent

Valentin PONCET PHITEM Présent

PRENOM NOM COMPOSANTE présent.e / connecté.e / absent.e ? Représenté.e par 

Didier BRESCH Présent

Jeany
JEAN 

BAPTISTE Absente Représentée par F PITHON

Sandrine PICARD Connectée

Francis PITHON Present

PRENOM NOM COMPOSANTE présent.e / connecté.e / absent.e ? Représenté.e par 

Laurent DESBAT IM2AG
Présent

Nathalie COTTE OSUG
Présent

Gilles HENRI PHITEM
Présent

Yves MARKOWICZ DLST
Présent

Anne MILET CHIMIE BIO
Présent

Yannick VALLEE Présent
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Invités 

 
 

 Les autres participants 

o Edouard OUDET – Directeur adjoint 

o Pascale HUYGHE – Directrice adjointe 

o Laure MICHELANGELI – Secrétaire générale 

La séance est ouverte par Yannick Vallée à 11h10. 

 

Sur les 41 membres du conseil (hors invités), 23 sont présents, 8 sont connectés, 9 sont 

régulièrement représentés, 1 est excusé et non représenté. Avec un total de 40 votants (présents 

– connectés, ou représentés), les règles de quorum décrites à l’article 7 des statuts de la FdS sont 

respectées. 

 

Les différents points à l’ordre du jour sont successivement abordés. Le support de présentation, 

est joint en annexe à ce compte rendu. 

 

1. Informations du Directeur 
 
Yannick Vallée présente les résultats du sondage Doodle pour la planification des séances des 
conseils sur l’année universitaire 2021-2022. Il propose de retenir le jeudi matin et prévient dans 
ce contexte que le prochain plénier interviendra le 23 septembre prochain au matin. 
 
Il évoque ensuite le récent recrutement de l’assistante administrative de la Faculté des sciences, 
Agnès Véré, actuellement assistante de direction à l’UFR de Chimie-Biologie. Elle prendra ses 
fonctions, d’abord à mi-temps à partir du 31 août, puis à temps plein à compter du 13 septembre. 
 

2. Approbation du compte-rendu de la séance du 16 avril 2021 
 
Ce point ne soulève aucun débat, il est approuvé à la majorité des membres présents ou 
représentés (2 abstentions). 
 

COLLEGE PRENOM NOM COMPOSANTE présent.e / connecté.e / absent.e ?

Invité DAC Marianne DE LAMBERTERIE IM2AG Présente

Chantal FAYOLLE DLST Présente

Isabelle HEMART PHITEM Absente

Leslie HOLLETT OSUG Absente

Caroline KLEIN CHIMIE BIO Connectée

Invité Dir 

pôle
Sophie ACHARD MSTIC Présente

Jean-

Charles
AUGEREAU PAGE

Représenté par H Pedersen - Dir adj Pôle - 

connectée

Pascal MOSSUZ CBS
Représenté par MO Fauvarques ou F Loiseau - 

Dir adj

Nicolas RETIERE PEM Connecté
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3. Vote des RDE (Règlement des études), MCCC (modalités de contrôle des 
connaissances et des compétences) concernant les licences professionnelles 
et les masters de l’UFR Phitem  

 
Yannick Vallée commence son propos en expliquant qu’à ce jour, seules les RDE et MCCC des 
licences professionnelles et des masters de l’UFR PhITEM sont en état d’être votés car ayant pu 
être examiné de façon exhaustive par le pôle règlementation.  
 
Il présente ensuite rapidement les différents parcours concernés et cède la parole, pour plus de 
détails, à Gilles Henri, le Directeur de l’UFR PhITEM.  
 
Deux votes distincts sont organisés : les RDE et MCCC des licences professionnelles de l’UFR 
PhITEM sont approuvés à la majorité des membres présents ou représentés (2 abstentions). Il en 
va de même s’agissant des RDE et MCCC des masters de la même composante (3 abstentions). 
 
 

4. Partie VII, consacrée à la FdS, du projet de contrat pluriannuel 2021-2026 dans 
sa version 0, envoyée au Ministère début juin 
 

Le détail des actions stratégiques de la Faculté des sciences est décrit par Yannick Vallée.  
 
A l’occasion du débat qui suit, Marie-Odile Fauvarque souhaiterait une référence plus explicite sur 
l’accueil des étudiants en situation de handicap. 
 
Helle Pedersen pour sa part aimerait qu’un lien soit effectué avec certains PEPR à travers l’objectif 
« répondre aux grands défis de la société ». Yannick Vallée rappelle que l’appel d’offres est 
actuellement en cours. 
 
Benjamin Cross s’exprime quant à lui sur l’objectif relatif à l’ouverture à l’international. Il rappelle 
que certains outils internes ne sont pas adaptés aux étudiants non francophones. Il aimerait que 
des efforts soient portés en ce sens. Yannick Vallée rappelle que cet aspect est traité dans l’appel 
à projets « ExcellencES ». 
 
Sur le même objectif, Claire Vourc’h souligne que l’organisation des écoles d’été est une gageure 
compte tenu du nombre d’heures supplémentaires déjà assumées par le corps enseignant. 
 
A l’issue du débat, la partie VII du contrat pluriannuel 2021-2026, consacrée à la Faculté des 
sciences, est approuvée à la majorité des membres présents ou représentés (2 abstentions). 
 

5. Information sur la version finale de l’AAP « ExcellencES »  
 
Ce point à l’ordre du jour suscite la perplexité de nombreux conseillers (Jonathan Ferreira, 
Benjamin Cross, Mohamed Benharouga, Frédérique Leblanc) qui, en des termes divers, regrettent 
l’importance des moyens alloués sur des actions qu’ils jugent peu prioritaires comparativement 
aux besoins de recrutements d’enseignants dans les composantes. 
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6. Présentation du site intranet de la Faculté des sciences 
 
Le site est brièvement présenté. 
 
Laurent Desbat souhaiterait que les ordres du jour des conseils restreints soient également mis en 
ligne dès lors qu’ils ne comportent pas de données confidentielles. Cette demande reçoit un accueil 
favorable du Directeur. 
 
Benjamin Cross s’étonne, comparativement à de nombreuses autres universités, que les 
documents relatifs aux conseils soient accessibles uniquement via les intranets et non mis en ligne 
sur les internets. 

 
7. Questions diverses  

 
Néant. 
 

 

 

Yannick VALLEE remercie les membres du conseil pour leur participation et lève la séance à 

12h30.  

 

 

 

 

 

 

 


